

UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE LA REGIÓN RIBEREÑA

PARTICIPA UPRR EN EL ENCUENTRO DE JÓVENES INVESTIGADORES TAMAULIPAS 2025

DESCRIPCIÓN

Una delegación de 30 estudiantes de la Universidad Politécnica de la Región Ribereña (UPRR) partió rumbo a Ciudad Victoria, con el propósito de participar en el Encuentro de Jóvenes Investigadores Tamaulipas 2025, que se llevará a cabo del 2 al 3 de octubre del presente año.

Este encuentro reúne a jóvenes talentos de todo el estado para presentar sus proyectos de investigación, innovación y desarrollo tecnológico, fomentando la colaboración académica, el intercambio de ideas y el fortalecimiento de competencias científicas y tecnológicas.

Desde la UPRR, felicitamos a nuestros estudiantes por su dedicación, esfuerzo y entusiasmo, confiando en que esta experiencia enriquecerá su formación académica y personal, dejando en alto el nombre de nuestra institución.

¡Éxito a todos nuestros participantes!

EVIDENCIAS

